

Fußball Lebensmeisterschaften Bayern 2015

Der 23.10.2015 war ein besonderer Tag für die neunten Klassen. Denn unsere Schule, machte bei einem Bayern weiten Wettbewerb mit. Bei diesem dürfen sich jegliche Schulen in Bayern anmelden. Diesen Schulen wurde jeweils ein Land zugeteilt und über dieses Land sollte dann ein Plakat gestaltet werden welches dann eingeschickt wurde und bewertet wurde.



Der Wettbewerb nimmt die Europameisterschaft 2016 zum Anlass, da zu den gestalteten Plakaten ein Fußballturnier stattfand. Die Aktion dient dazu, entwicklungspolitische Themen den Schülern näher zu bringen, wie das Kennenlernen der Politik und der Kultur des zugeteilten Landes. Aber dabei wird der Spaß nicht vergessen und da es sich bei dem Wettbewerb um die EM 2016 dreht fand natürlich auch ein Fußballturnier zwischen den Teilnehmenden Schulen statt.



Insgesamt haben 28 Schulen aus Bayern Teil genommen, zwischen den Jahrgangsstufen 7. – 9. Das Fußballturnier fand als erstes in Würzburg am 23.10.2015 statt. Jede



Schule trat als ihr jeweiliges Land an, so wie als wäre es die echte EM. Die folgenden Turniere fanden in jeweils unterschiedlichen Schulen im Nord-Osten in Deutschland statt. Mit dem Plakatwettbewerb belegten wir leider den 19. Platz von 28. Und beim Fußballturnier belegten wir den ersten Platz von vier.

Teilnehmer Fußball am 23.11.2015

Teilnehmer	Jahrgang	Tore
Bartosz Wojtkiewics	2000	2
Naumann Philipp	2001	1
Dönnhöfer Andre	2000	1
Kiesel Adrian	2000	1
Murassa Julien	2001	1
Henschel Luc	2001	3
Böttger Steven Nicolas	2000	2
Bathon Max	2001	3
Aslan Ali	2000	4
Filipowics Wiktoria	2000	0
Funke Jenny	2001	2
Wagner Emma	2000	0
Tirschler Lisa	2001	0

Teilnehmer Kunst

Nina Maier
Jana Hock
Jasmin Müller
Leonie Teutschländer
Christopher Lörzel